

EL CORREO ILUSTRADO

Precisiones de la alcaldía Coyoacán

Solicito la publicación de las siguientes precisiones a la nota publicada el jueves pasado en la sección Capital de *La Jornada* bajo el título "Denuncian trabajadores acarreo a acto panista".

1. Acerca de la "evidencia" de la asistencia del maestro Obdulio Ávila Mayo, director general de Gobierno y Asuntos Jurídicos de la alcaldía, al acto que señala, es necesario precisar que el servidor público fue invitado a ofrecer un mensaje como parte de sus actividades inherentes a la función que desempeña en la alcaldía.

2. Sobre la obviedad de "no existe mención alguna, previa ni posterior" del acto "en las páginas

de la alcaldía", es necesario precisar que ésta sólo cuenta con una página o sitio web en Internet y, aunque es verdad de perogrullo, reiteramos que tal acto no fue organizado por la demarcación.

3. La alcaldía manifiesta su disposición a acompañar a cualquier trabajador de Coyoacán en caso de que haya alguna denuncia sobre los hechos señalados y a los cuales es ajena la alcaldía.

**Dirección de comunicación social,
medios digitales y opinión pública de
Coyoacán**

